
2017～2018年度 R Iテーマ 

【第1415回例会次第(2017年11月第3週)】 

11月6日のMakeUp後の出席率 71.67％ 

No．1373 

【第1414回例会記録(2017年11月第2週)】 

日時：2017年11月13日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  64名[内免除4名] 中 37名 61.67％ 

ビジター 0名 

米山ＢＯＸ １，３６１円（累計 ３２，００１円） 

RI会長 :ｲｱﾝH.Sﾗｲｽﾞﾘｰ.(ｵｰｽﾄﾗﾘｱ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 池上正(倉敷南) 

 会長：吹野正和 幹事：音田猛 雑誌･会報：谷川洋二  

ロータリー： 

変化をもたらす 

１. 開会点鐘             

２．「それでこそロータリー」斉唱 

３．会長挨拶 

４．幹事報告 

  Ａ．例会変更のお知らせ         ビジター受付 

    境港RC…11/21（火）休会         なし 

    米子東ＲＣ…11/22(水）休会        なし 

    米子ＲＣ…11/24（金）夜間例会      あり           

５．委員会報告 

  Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・事業所創立記念日・スマイル発表 

   Ｂ．その他 

７．閉会点鐘 

  【次回(第1416回)例会のご案内】 
  12月4日(月) 12：30ＡＮＡクラウンプラザホテル米子  
   【午輪句会講評】 三保文嗣 会員 

【卓話】 「消費税10％で税収は増えるのか？」 

                           佐久間信 会員                         

 今回の衆議院の解散は、消費税の２％

上げる部分を借金返済に使うか国民のた

めに使うかをと問う解散等と、政府は理由

付けにしているが、果たして一般会計の合

計収入が増えるのか？ 

財務省がホームページで公表している「一

般会計の推移」で検索してみると、ここに掲載されているのは

一例だが、消費税を上げれば、所得税や法人税の税収が下

がっているのがはっきりと分かる。すなわち、消費税を上げて

もそれ以上に他の税収が減るので、一般会計はむしろ下

がっている。 

世論は、消費税を上げる事ばかりに議論が盛り上がり、全

体の税収の事は考えていない。「北風と太陽」の昔話のよう

に、むしろ消費税は下げに向かうのが本論である。 

今しなければならない事は政治家自身が身を削ることであ

る。今回の選挙を機会に、自民・公明党の今までの国債頼み

の運用の仕方を考えてみてはどうだろうか。（谷川洋二 記） 

お 知 ら せ  

・例会変更…11/20（月）→11/19（日）に変更 

・例会休会…11/27（月）定款８条により 

・ＩＤＭ…11/30（木）18：30～こうりん坊（角盤町） 

・定例理事会 

  …12/4(月）13：30～ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

・次期クラブＲ財団委員長研修会 

  …12/10（日）ホテルグランヴィア岡山 

日時：2017年11月19日(日)10：00～ 

会場：南の森、大山フィールドアスレチック 

１２：３０  食 事 

１４：００  バス移動 

１４：３０  解 散  

～ロータリー財団月間～ 

６.【卓話】「しいたけ栽培について」 

   日本きのこセンター 研究普及局 

   鳥取事務所 所長代理 西澤則之 氏 

2017-18年度 RI第2690地区 

地区大会ダイジェスト番組 放送 

 2017.11.25（土）121チャンネル 

 8：00～、13：00～、18：30～ 

記念植樹                                  

           

          

 

 

 

 

 

 

 ２０１７．１１．１４ 南の森に、波多野直前会長、吹野会

長、本田次年度会長の記念植樹を行いました。音田幹

事、牛尾社会奉仕委員長も参加し大山桜の植樹作業を

行いました。 



  

 1．どこで会っても やあと言おうよ 

  見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ 

  遠いときには 手を振り合おうよ 

  それでこそ ローローロータリー 


